
 

平成30年度第1回四国中央市男女共同参画審議会会議録 

 
 

 

１．開催日時  平成30年8月30日（木） 19時00分から20時30分 

 

 

２．場    所   四国中央市保健センター 1階 集団指導検診室   

 

 

３．出 席 者   市長 篠原 実 

（委員長）亀岡マリ子 （副委員長）窪田幸子 

       （委 員）加地るり子、宮﨑恵、伊藤智子、由良芳雄 

菊池恵子、村上智子、鈴木秀明 

（敬称略） 

       （事務局）政策部長 金崎佐和子、 地域振興課長 脇 総二 

            地域振興課女性政策係 水本依里 

 

 

４．傍 聴 者  なし 

 

 

５．会議内容  1．開会 

        2．委嘱状交付  

        3．市長あいさつ 

        4．自己紹介 

        5．委員長、副委員長選出及びあいさつ 

        6．審議事項 

         （1）四国中央市における男女共同参画行政の現状について 

         （2）平成29年度事業実績について 

         （3）平成30年度事業計画について 

         （4）第2回四国中央市男女共同参画審議会について 

（5）その他 

        7．閉会 

 

 

 

６．会議録   次頁のとおり 
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 委嘱状交付、市長あいさつ、自己紹介、委員長、副委員長の選出及びあいさつ
を終了後、審議事項（１）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
放課後児童クラブ受入数の数値目標について、平成29年度実績数が平成36年度

目標値を達成しているようだが、いかがか？ 
 
目標値を設定した当時は受入対象が小学3年生までであったが、現在は2つの児

童クラブで小学6年生まで受入れ対象を拡大したためである。 
 
ファミリー・サポート・センターの利用数が激減した理由はなぜか？ 
 
ファミリー・サポート事業は市が社会福祉協議会に委託して実施している事業

である。利用数の激減の理由について、担当部署に確認して後日文書で回答す
る。 

 
●審議事項（２）について事務局より説明 

 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
男女共同参画計画書の概要版はどのようなところで配布しているのか？市のホ

ームページに掲載しているのか？ 
 
主に庁内男女共同担当者等の会議がある時に配布しており、昨年度は地域エン

パワーメントカレッジの時に参加者に配布している。また市のホームページにも
概要版を掲載している。 

 
男女共同参画のことを多くの方に知ってもらいたいので、効果的な周知や配布

をしていただきたい。 
 
今年度予定している災害時多言語支援センター運営研修事業の対象者を教えて

ほしい。 
 
災害時多言語支援センターとは東日本大震災のような大規模災害が発生した時

に、外国人への情報発信の拠点となる場所である。そのセンターの運営の方法を
学ぶ研修会のため、対象者は日本人である。 

 
セミナーの開催について検討中とあるが、今年度は地域エンパワーメントカレ

ッジのようなセミナーを開催しないのか。 
 
地域エンパワーメントカレッジは県が主催で実施している事業である。今年

度、市が単独で地域エンパワーメントカレッジのような事業が実施できるかどう
か検討したい。 

 
特定事業主行動計画の策定について、市の取組みはあるが、企業の取組みはい

かがか？ 
 
企業の取組みとして、女性総合職の採用や女性管理職の登用を実施している途

中である。市内企業は製造業が多く、工場等の現場で働くことがほとんどであ
る。行動計画も大事だが、職場環境や体制を整備することが第一だと考える。 
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●審議事項（３）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
今年度も実施を予定している高校生セミナーの内容はどのようなものか。 
 
松山市で活動している特定 NPO法人ワークライフコラボの方を講師に招き、経

験談を交えて男女共同参画の視点で、進路選択やキャリア形成について講義をい
ただいた。 

 
男女共同参画ネットワーク会議の準備会の進捗状況を教えてほしい。 
 
準備会の構成や人選等、内部協議中である。 
 

●審議事項（４）について事務局より説明 
 
説明後、質問や感想が述べられた。 
 
防災対策や地域防災事業を聞いてみたい。 
 
農林水産業への男女共同参画の推進として、女性農業者育成事業や女性農業大

学開設事業を聞いてみたい。 
 
市の女性管理職の比率向上について聞いてみたい。実際に女性管理職のライフ

スタイルを聞いてみたい。 
 
市役所職員だけでなく、民間企業の女性管理職の現状や体験談を聞いてみた

い。 
 
事務局には担当課と協議して、1月の審議会でヒアリングができるように準備を依頼する。 

 

●フリートーキング 

 

以上で、平成30年度第1回四国中央市男女共同参画審議会を閉会する。 

 


